

METTRE EN LUMIÈRE NOS ÂÎNÉS



1^{ER} OCTOBRE - JOURNÉE DES ÂÎNÉS

CENTRE D'HÉBERGEMENT CHAMPLAIN

Dans le cadre de la **Journée nationale des aînés**, l'équipe des loisirs souhaite mettre en lumière les aînés hébergés dans nos centres et leur donner la parole. Ils ont tous une belle histoire, un vécu qui font d'eux des personnes attachantes et intéressantes. En voici quelques-uns que nous souhaitons vous présenter.



Louise Laroque a été infirmière. Elle a pris soin des résidents pendant 30 ans à Réal-Morel.



Nicole Raymond a fait des études supérieures comme professeure de gymnastique.



Judith Tremblay a été secrétaire comptable à l'Île-des-Sœurs pour son mari comptable.

1^{er} octobre
2022

METTRE EN LUMIERE NOS AÎNES

CENTRE D'HÉBERGEMENT CHAMPLAIN



Yemena Boukhalfa a été professeure au Québec pour les immigrants et les réfugiés au CEDA.



Fernande Delisle a été préposée aux bénéficiaires à l'Hôpital de Verdun.



Thérèse Calfat était diététicienne.

**« Quand on est jeune, on apprend ;
Quand on vieillit, on comprend. »**

Source inconnue



Pauline Lagueux a été secrétaire juridique pendant 13 ans.



Eve Hunt était culturiste et aimait beaucoup faire de la moto avec son conjoint.

1^{er} octobre
2022

METTRE EN LUMIERE NOS AÎNES

CENTRE D'HÉBERGEMENT CHAMPLAIN



Agnes McGowan aimait beaucoup la lecture et a été professeure/teacher à Brooklyn, New York. Elle était une très bonne cuisinière et elle aimait faire de magnifiques courtespointes.



Louis Brière, a été opérateur-monteur pour les machineries automatiques pendant 40 ans.



Ronald Murray a été valet d'ascenseur et comptable dans de grands hôtels de la Californie et de Montréal. Il a également été guitariste pour un *band* de musique.

« La meilleure salle de classe du monde se trouve aux pieds d'une personne âgée. »

- Andy Rooney